



"Il y a de la vie dans l'eau! Ici et ailleurs"

publié le 11/09/2016

Concours d'affiches de l'Agence de l'eau Loire-Bretagne

Descriptif :

L'agence de l'eau Loire-Bretagne renouvelle le concours d'affiches « Il y a de la vie dans l'eau ! Ici et ailleurs » pour la journée mondiale de l'eau 2017.

L'agence de l'eau Loire-Bretagne renouvelle le concours d'affiches « Il y a de la vie dans l'eau ! Ici et ailleurs » pour la journée mondiale de l'eau 2017.

Le **concours est ouvert aux écoles, collèges et lycées** du bassin Loire-Bretagne.

Les établissements scolaires ont **jusqu'au 17 décembre 2016** pour envoyer leurs projets d'affiches.

« Il y a de la vie dans l'eau » évoque les rivières vivantes et les milieux aquatiques (marais, tourbières, étangs, estuaires, frange littorale...) en bonne santé et support de biodiversité.

L'ouverture « Ici et ailleurs » a pour but d'interpeller sur les actions de solidarité pour l'accès à l'eau dans les pays en développement.

Les meilleurs projets seront publiés sous forme d'affiche ou de recueil et mis à disposition des établissements scolaires pour la journée mondiale de l'eau du 22 mars 2017.

Sur l'espace éducatif du [site de l'Agence de l'Eau Loire-Bretagne](#)  , vous pourrez télécharger :

- le règlement complet du concours et la fiche d'autorisation
- les 2 dossiers de pistes d'exploitation pour écoles et collèges réalisés par le rectorat d'Orléans-Tours
- la liste des communes du bassin Loire-Bretagne par académie
- l'annonce du concours
- l'affiche de la journée mondiale de l'eau 2016